

**Павел Неежмаков**  
**Руководитель Секретариата КООМЕТ**  
ННЦ “Институт метрологии”  
Харьков, Украина  
Телефон: +38 057 700 3423  
e-mail: [pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua](mailto:pavel.nevezhnikov@metrology.kharkov.ua)



**Харьков / Kharkov**  
**17.11.2010 № 33-7/502**

*Членам Комитета КООМЕТ*  
*Attn COOMET Committee Members*

**Копии:**

*Национальным секретариатам КООМЕТ*  
*Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам*  
*Председателю ТК 1.4*

**Copies:**

*Attn National secretariats of COOMET*  
*Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards*  
*Attn Chairperson of TC 1.4*

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **завершена работа по следующей теме КООМЕТ:**

**511/UA-a/10** “Организация и проведение заседания Технического Комитета 1.4 “Расходомерия” КООМЕТ”.

Рабочая группа – в заседании приняли участие 8 представителей 7 стран – членов ТК 1.4: Беларуси (БелГИМ), Германии (РТВ), Казахстана (ЗКФ РГП “КазИнМетр”), Кыргызстан (ЦСМ при МЭР КР), Молдовы (НИСМ), России (ВНИИР), Украины (ННЦ “Институт метрологии”).

Формуляр окончательного отчета прилагается.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET project is completed:**

**511/UA-a/10** “Arranging and holding of the COOMET Technical Committee TC 1.4 “Flow measurement” meeting”.

Working Group – 8 representatives of 7 TC 1.4 Member-Countries took part in the Meeting: Belarus (BelGIM), Germany (PTV), Kazakhstan (RSE “KazInMetr”), Kyrgyzstan (CSM of MER KR), Moldova (NISM), Russia (VNIIR), Ukraine (NSC “Institute of Metrology”).

The form of final report is attached herewith.

Павел Неежмаков  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavel Neyezhnikov  
Head of COOMET Secretariat

